

**Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration,
du mercredi 3 avril 2013
au LOREM, 4 rue des Mariniers – 75014 PARIS**

Présents :

Christian Auger, Olivier Cahen, Gérard Cardon, Daniel Chailloux, Daniel Delage, Pierre Hazard, Roger Huet, Antoine Jacquemoud, Henriette Magna, Pierre Meindre, Pascal Morin, Jacques Sandillon, Béatrice Serre, Agostinho Vaz-Nunes.

Excusés :

Roland Duchesne, Michel Espagna, Pascal Granger, Roger Jauneau (pouvoir à A. Jacquemoud), René Le Menn, Bruno Lonchamp, Gérard Piot (pouvoir à D. Chailloux).

Absents :

Michel Mélik, Pierre Parreaux.

Le Président, Antoine Jacquemoud, ouvre la séance à 20h00

Le Président Antoine Jacquemoud annonce qu'il ne se représente pas au poste de Président et indique que cette réunion sera essentiellement consacrée à l'élection du Bureau pour l'année 2013.

Il demande à l'assemblée si des candidats se présentent au poste de président pour l'exercice 2013.

Pascal Morin présente sa candidature. Aucun autre candidat ne se déclare pour ce poste.

Antoine Jacquemoud est très heureux que Pascal Morin se présente, il reconnaît les qualités de celui-ci, elles seront très utiles au SCF.

Avant de passer au vote, Pascal Morin présente ses motivations et ses principales priorités pour le SCF avec le thème :

Animation et réanimation du SCF

Il agira pour :

- Le regain et la conquête de nouvelles adhésions
- Faire connaître le stéréo club ; il est très reconnaissant aux personnes qui n'hésitent pas à se déplacer pour effectuer des projections à l'extérieur.
- Les relations avec la Fédération Photographique de France, avec les administrations, les organismes extérieurs.
- La formation :
 - a) en plusieurs modules de différents niveaux, axée sur le logiciel phare en 3D : StereoPhoto Maker
 - b) des formations sur l'informatique (imagerie numérique oblige), grâce à l'aide des adhérents qui transmettent leur savoir
 - c) formation sur les logiciels perfectionnés adaptés aux diaporamas et projections M.Objects, My Album, Magix...

d) Photoshop, Lightroom ...

- Donner ainsi une vraie place au développement et à la valorisation des groupes régionaux.
- Stimuler les participations volontaires pour vitaliser les activités du SCF.
- Conforter la Lettre mensuelle qui est un document de liaison majeur.
- La refonte du site Internet
- La conservation du Patrimoine du SCF, à laquelle il est très attaché. Il remercie Gérard Cardon pour sa prise en charge de cette activité.
- La bibliothèque regroupant des ouvrages de valeur et qu'il voudrait voir évoluer en médiathèque au fil des mois puisque les œuvres sont maintenant sur disques numériques ou clés USB. Il ne doute pas que Rolland Duchesne gérera cette activité avec la même efficacité que pour la bibliothèque.
- Réactiver les congrès annuels
- Valoriser l'ambiance constructive, les idées et la coopération.

Antoine Jacquemoud et Pascal Morin donnent des exemples et insistent sur le fait que les membres du conseil doivent s'investir plus et seconder, parfois soulager les membres les plus actifs souvent trop seuls.

Votes pour les membres du bureau

Antoine Jacquemoud demande aux membres du conseil s'ils sont d'accord pour voter à main levée. Pas d'abstention ni d'opposition dans l'assemblée présente.

Vote pour le siège de Président

Antoine Jacquemoud demande au conseil son approbation pour nommer Pascal Morin au poste de président :

Contre : 0 Abstention : 0 Pour : tous les membres

Pascal Morin est nommé, à l'unanimité, Président du Stéréo-Club Français pour l'année 2013

Antoine Jacquemoud félicite vivement Pascal Morin qui, à son tour, remercie le Conseil pour la confiance qu'il lui accorde.

Pascal Morin, en qualité de tout nouveau Président, passe ensuite à la constitution du reste du Bureau et présente ses souhaits ; il pense qu'il faut valoriser les structures de province pour les activités qu'elles développent et le soutien qu'elles apportent au SCF. Il aimerait que Jacques Sandillon accepte le poste de Vice-Président.

Jacques Sandillon indique qu'au fil de ces dernières années, il perçoit une disparition de la barrière virtuelle entre Paris et province, ainsi qu'un rapprochement des acteurs du club.

Il prend cette proposition de poste Vice-président comme un geste fort envers la province et accepte ce poste si le Conseil est d'accord.

Pascal Morin aimerait que Daniel Chailloux accepte cette année encore le poste de trésorier qu'il gère très clairement et très efficacement. Daniel Chailloux indique qu'il est satisfait des procédures qu'il a installées et qui fonctionnent bien. Il ajoute que ce poste est très consommateur de temps, mais qu'il apporte ainsi sa contribution à la bonne marche du club. Il accepterait donc ce poste de trésorier.

Pascal Morin souhaite que Pierre Hazard assure le poste de secrétaire. Pierre Hazard répond que ce poste lui permet d'être utile au SCF, il accepterait d'assumer ce poste cette année encore.

Pascal Morin demande au Conseil s'il y a d'autres candidats aux postes de vice Président, trésorier et secrétaire parmi les membres du Conseil. Aucune personne ne se déclare candidate.

Successivement Pascal Morin demande aux membres du Conseil de votes pour :

- **Poste Vice-président** : Jacques Sandillon : accepté à l'unanimité des membres présents.
- **Poste de trésorier** : Daniel Chailloux : accepté à l'unanimité des membres présents.
- **Poste de secrétaire** : Pierre Hazard : accepté à l'unanimité des membres présents.

Daniel Chailloux informe le Conseil que Gérard Piot accepte la mission de vérificateur aux comptes pour l'exercice en cours.

Le Conseil d'Administration en prend note avec satisfaction.

Pascal Morin énumère les représentants des groupes régionaux :

- Groupe Aquitaine : René Le Menn
- Groupe Franco-suisse : Pascal Granger
- Groupe Sud : Michel Espagna
- Groupe Centre : Gérard Piot

Pascal Morin détaille ensuite les délégations qu'il confirme ou crée cette année :

- Rédacteur en chef de la lettre : Pierre Meindre
- Délégué au Patrimoine : Gérard Cardon
- Délégué à la formation : Christian Auger
- Relation avec Fédération Photographique de France et organismes extérieurs (presse spécialisée ...) : Jacques Sandillon

- Site Internet : Daniel Chailloux, Pascal Morin
- Bibliothèque, médiathèque : Roland Duchesne

Changements de lieu, de siège social et de calendrier à prévoir :

Au cours de la soirée, les membres du conseil conviennent qu'il faudra prochainement songer à changer de salle pour les réunions de projection parisiennes, ceci pour des raisons :

- de réduction des coûts de location,
- de reconnaissance du SCF en qualité de club ancré à Paris,
- de facilité matérielle, de confort de projection,
- de souplesse d'horaires et de calendrier (soirée, journée, fin de semaine)
- de faciliter les transports nationaux et régionaux
- d'incitation des spectateurs à venir plus nombreux aux séances de projections

Les élus parisiens (Agostino Vaz Nunes, Gérard Cardon, Béatrice Serre, Pierre Meindre et Pascal Morin), sont confiants. Si le SCF se présente auprès des maires et des responsables locaux de certains arrondissements, avec son statut d'association nationale dont le siège social est à Paris, ils pensent qu'il y a de bons espoirs d'obtenir l'accès à une salle dans Paris à moindres frais.
Il faudra avant pour cela transférer le siège social dans Paris à une adresse restant à choisir.

Divers

Patrimoine :

Gérard Grosbois a effectué et effectue encore un travail titanique en numérisant des photos. La majorité de ces photos ne sont pas montées car cela lui prend beaucoup de temps avec Photoshop. Pour permettre à Gérard Grosbois de monter celles-ci avec StereoPhoto Maker, de réduire considérablement le temps nécessaire ainsi que de finaliser ses numérisations.

Pascal Morin Propose au Conseil de fournir à Gérard Grosbois un PC portable de conception récente sur lequel seront installés Windows et StereoPhoto Maker .

Vote du Conseil pour l'achat d'un PC portable :

Contre : 0 Abstention : 0 Pour : 100 %

Le Conseil est d'accord à l'unanimité pour l'achat de ce PC portable.

Information

A la demande de Philippe Nicolet, Daniel Chailloux , représentant le Stéréo-Club Français, est sollicité pour se rendre le 28 septembre en Suisse (Romont) et contribuer à la projection d'œuvres 3D, Pascal Granger y participera également.

Il est 22h45, le Président Pascal Morin lève la séance.